

„Die Vergangenheit für die Zukunft bewahren“

Liebe Mitglieder,
die neue „**Dicke Linde**“ wurde genau am 18. 12. 2009 gepflanzt. Dies gelang nur nach dem überwältigenden Erfolg der Sammelaktion, der Spendenbereitschaft vieler, meist Köpperner, Bürger. Aus diesem Grund hatte ein Mitglied eine Tafel entworfen und am 18. 12. 2010 an der Linde angebracht. Darin wurde den Spendern und Förderern gedacht und gedankt.



Joachim H. Hoffmann

Liebe Köpperner, liebe Mitglieder eines **Lebendigen Köpperns.**,
wenngleich der Verein nicht von Anfang an nach Geburtsdatum und Beruf des Mitglieds fragte (das läuft gerade) hielt das Mühlradgeklapper die Augen offen. Es gibt nun einige Vereinsmitglieder, die ein besonders erwähnenswertes Alter erreichten:

6.12.2010 Hans Paul Schulz, 85 Jahre
22.12.2010 Willi See, 80 Jahre
04.01.2011 August Wolf, 89 Jahre
19.01.2011 Erika Kalkowsky, 81 Jahre
04.02.2011 August Will, (Ehrenmitglied) 80 Jahre

Wir danken allen diesen Senioren für ihr Engagement in unserem Verein und wünschen ihnen ein gesundes und zufriedenes neues Lebensjahr.

Für den Vorstand und die Redaktion:

Joachim Hoffmann

Wasser für den Mühlgraben

Nach dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 11. Juni 2008 gelang es dem Magistrat bis zum Juni 2010 (!), den Wasserrechtsantrag der Unteren Wasserbehörde zuzuleiten. Leider war es aber dringend erforderlich, die Antragsstellung an maßgeblichen Stellen zu korrigieren; d.h. auf offensichtliche Fehler in der Beurteilung und der Schlussfolgerung hinzuweisen. Dies haben wir (gemeint ist die Projekt - Gruppe Mühlgraben) nach Konsultation eines anerkannten Wasserexperten getan.

Der Vereinsvorstand hat dieser Tage gerne zur Kenntnis genommen, dass die Stadt die Anregungen des Vereins an die Behörde weitergeleitet hat. Es besteht weiterhin gute Hoffnung, dass bald wieder Wasser, zumindest zeitweise, im Mühlgraben ist. Dies wird aber neue finanzielle Anstrengungen für den Verein und seine Mitglieder bedeuten, denn das Stadtsäckel ist bekanntlich leer.

Joachim Hoffmann

Am 17. Februar 2011 ertönten über Stunden wieder einmal am Mühlgraben die Motorsägen. Etliche stattliche Schwarzerlen, ein FFH – geschützte Lebensraumtyp *91 E 0, fielen. „Aus Gründen der Verkehrssicherheit“, wie die Leiterin des Arbeitstrupps auf meine Frage hin mitteilte. Man setze sie „auf Stock“, um ein Austreiben zu ermöglichen; leider wird der Erfolg überschaubar bleiben, wie diese Maßnahmen am vorderen Teil des Mühlgrabens zeigen. Dort stehen nur noch drei große Schwarzerlen und einige Büsche!



Joachim Hoffmann

Einen ganzes Dorf vor der Kamera: „Alte“ Köpperner als Filmstars ...

Über den Erfolg des vom Verein „ausgegraben“ Films aus dem Jahre 1956 berichtete das Mühlradgeklapper bereits ausführlich in der Ausgabe Nr.19. Auch der Verkauf der angebotenen CD-Rom ist gut angelaufen.

Wie angekündigt, hat der Verein nun eine weitere Vorstellung des Films für alle im Nov. verhinderte und die, die sich den „Streifen zum mitreden“ ein zweites Mal ansehen wollen, eine Neuauflage organisiert. Diese fand am 20. 02. statt und war wieder ein voller Erfolg. Einziger wesentlicher Unterschied war, das der HR3 nicht dabei war.



Rund 120 Köpperner und Köppern Verbundene nahmen die Gelegenheit war.

Joachim Hoffmann

In Köppern schließen nicht nur Geschäfte, (Tanke, tvm, Gress) sondern es siedeln sich auch neue Betriebe, Unternehmen und Dienstleister an. in unserem kleinen Ort an.

Ein „Lebendiges Köppern“ bedauert den Verlust althergebrachter Gewohnheiten, kaufen am Ort, es begrüßt aber auch die neuen „Entrepreneurs“, die die Belebung unseres Ortes zu einem „Lebendigen Köppern“ versuchen.

Wir begrüßen zunächst die Salzburgerin, die uns in aller Kürze („gut Ding will Weile haben“) mit österreichischen Schmankerln verwöhnen will. Frau Lutz ist übrigens bereits Mitglied unseres Vereins.



Neu ist auch das Italienische Eiskaffee, das sich im früheren Konsum etablierte. Die Redaktion beobachtete die Vorbereitungen. (siehe Foto)



Nicht unerwähnt sollte auch das Angebot der Bäckerei Kraus (Frau G. Kraus ist seit 2004 Vereinsmitglied) bleiben, die seit einiger Zeit an Sonntagen ein Cafe anbietet.

Wir, der Verein Lebendiges Köppern e.V. und die Redaktion des Mühlradgeklappers wünschen den neuen Unternehmern den geschäftlichen Erfolg, der ihnen gebührt.

Joachim Hoffmann

Liebe, verehrte Mitglieder, von unserem Verkaufsschlager „Köppern, wie es damals war ...“ gibt es noch Restexemplare. Sollten Sie nicht im Besitz dieses wertvollen Zeitdokumentes sein, wäre Eile geboten. Und sagen Sie es auch bitte Ihren Bekannten und Freunden. Zum Preis von € 19,50 gibt es das Buch u.a. bei Toto Lotto Postagentur Augsburg.

Impressum:

„Mühlradgeklapper“ ist die in unregelmäßigen Abständen erscheinende interne Mitglieder-Information des Vereins „Lebendiges Köppern e.V.“.

Herausgeber ist der Vorstand, Idee und Redaktion: Joachim Hoffmann Für namentlich gekennzeichnete Beiträge sind die Autoren verantwortlich. Fotos, soweit nicht anders gekennzeichnet, von Joachim Hoffmann. Nachdruck nur nach vorheriger Zustimmung der Redaktion. (Tel. 06175 / 7624)

Lebendiges Köppern e.V.

Zum Köpperner Tal 40, 61381 Köppern

<http://lebendigekoepfern.wendl.name/index.html>

Der Vereinsvorstand lädt alle Mitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung am 14. April 2011 ins Bürgerhaus (Forum Friedrichsdorf) ein. Beginn 20:00 Uhr. Entnehmen Sie Näheres bitte der Tagespresse. Mitglieder mit e-Mail-Adressen werden vom Vorstand noch direkt angesprochen.

(Joachim Hoffmann)